



Los componentes del equipo español, con Carreño a la izquierda, celebran el pase a la final. AFP

Otra machada de España y a la final de la Copa Davis

TENIS

Los triunfos de Carreño y del dobles mágico que forman Granollers y Martínez clasifican a España a la undécima final de su historia en el torneo de la Ensaladera

ENRIC GARDINER

MADRID. Y sonó el 'Que viva España' en Bolonia. España, contra todo pronóstico, está en la final de la Copa Davis. Las victorias del asturiano Pablo Carreño ante Jan-Lennard Struff y de Marcel Granollers y Pedro Martínez en el dobles hacen soñar a España con su séptima Ensaladera. Será ante Italia, la anfitriona, este domingo a

partir de las 15, en Bolonia.

El sábado comenzó con el resarcimiento de un Pablo Carreño que hizo un buen partido ante la República Checa, pero que se quedó con la espinita de no conseguir el triunfo. El gijonés se quitó el mal sabor de boca derribando a un gigante como Struff (6-4 y 7-6 (6)) con el gusto, además, de una remontada final de locura. El alemán tuvo un 6-1 a favor en el desempate del tercer set, pero Carreño salvó los cinco puntos de parcial y se apuntó los siete puntos finales para firmar otra victoria heroica en su carrera.

Carreño consiguió el quinto punto contra Dinamarca en la eliminatoria de septiembre y fue clave para evitar que España se quedara al borde del precipicio contra Alemania, que era consciente que en el Alexander Zverev-Jau-

Italia, sin Sinner ni Musetti, pero con Berrettini y Cobolli

Italia ha tenido un camino completamente opuesto al de España hasta esta final de la Copa Davis. Como anfitriones, no tuvieron que jugar eliminatorias previas, mientras que en cuartos de final les tocó Austria y en semifinales Bélgica. En lo que si se asemejan es en las bajas. Ellos tuvieron las de Jannik Sinner y Lorenzo Musetti. Sin embargo, el equipo sigue siendo fuerte, con Flavio Cobolli como primera espada, Matteo Berrettini como segundo y un dobles con Simone Bolelli y Andrea Vavassori.

me Munar tenía mucha ventaja.

La victoria de Carreño permitió a Munar salir con mucha menos presión y el balear rozó la gesta ante Zverev, que necesitó de dos desempates para igualar la eliminatoria (7-6 (2) y 7-6 (5)). Un completo experto en esta superficie, con dos títulos de maestro a sus espaldas, el germano cumplió con sus deberes y puso toda la responsabilidad en el dobles de Kevin Krawietz y Tim Puetz, la sexta mejor pareja del ranking y los autores de la épica victoria ante Argentina.

Los alemanes, sin embargo, tenían enfrente a Pedro Martínez, el talismán de la Copa Davis, autor de las cuatro victorias en dobles de la selección este año, y acompañado por un exultante Granollers, que opta a su cuarta Copa Davis este domingo tras las de 2008, 2011 y 2019.

Los españoles se llevaron el primer set con mucha autoridad, pero nunca podían confiarse ante Krawietz y Puetz, que respondieron llevándose el segundo y con la sensación de que ellos llegaban como favoritos al tercero y definitivo.

No obstante, el hecho de comenzar sacando supuso una ventaja fundamental para Granollers y Martínez, que fueron los primeros en vislumbrar pelotas de 'break' cuando dominaban con 2-1 a favor. Cuando rompieron, tras el enésimo gran punto de Martínez, que se está convirtiendo en un especialista de esta disciplina, el partido parecía estar en el bolsillo, pero los alemanes se guardaron una última vida.

Exultantes

Con 3-1 y 15-30, Krawietz tuvo un punto para generar dos bolas de rotura, pero su remate a placer se fue al muro. Zverev, que veía impaciente el partido desde el banquillo, agachó la cabeza, sabiendo que la oportunidad de ganar la Davis se estaba escapando y que su esfuerzo de venir a Bolonia, casi contra su voluntad porque no le gusta este formato, iba a ser en vano.

Cuando a Granollers le tocó sentenciar con su servicio, Alemania esta vez sí olió la pelota de 'break', pero el catalán encadenó dos saques directos y el primer punto de partido Martínez lo martilleó en la red.

Isa Rivero, tercera española que se proclama campeona del mundo de boxeo

J. M. ORGEA

MADRID. Isa Rivero es la nueva campeona del mundo del peso átomo tras conquistar el título en la Cúpula del Milenio de Valladolid, con lleno en las gradas, en un combate que apuró sus diez asaltos y que se decidió a los puntos. 'La Finita' ganó por decisión mayoritaria a la mexicana Silvia 'La Guerrita' Torres, toda vez que se impuso en dos de las puntuaciones de los jueces (96-94 y 97-93) y empató en la decisión del tercero (95-95), lo que le otorgó el preciado cinturón de campeona del mundo.

De esta manera, Rivero hace historia al convertirse en la tercera española en conseguir subir a lo más alto en cualquiera de las categorías de boxeo. Se suma a la selecta lista formada hasta este combate solo por las pioneras María Jesús Rosa y Joana Pastrana. Hacía tiempo que el pugilismo español no tenía campeonas, toda vez que Pastrana cedió su cinturón hace más de seis años, mientras que Rosa lo hizo hace 21.

La velada acabó con la guinda del título tras un combate muy cerrado, en el que las dos exhibieron buena pegada pero, sobre todo, una extraordinaria condición física. El público acabó llevando en volandas a la pugil local en un combate para la historia. El triunfo tiene aún más mérito porque tras el combate se supo que Isa había peleado con unas molestias en el talón de Aquiles.

'Finita', deportista que día a día se gana la vida trabajando en el departamento I+D de un laboratorio farmacéutico, ganó a la que ejercía como campeona interina. El inicio de la pelea fue muy equilibrado, pero la española llegaba con buenas manos y mejores golpes, lo que hizo que de forma paulatina el resultado se decantase a su favor.

Los clubes asturianos se la juegan en el Campeonato de España de campo a través

ATLETISMO

Diecisiete equipos del Principado participarán esta mañana en el Nacional que se disputa en el trazado de Atapuerca

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Los clubes asturianos tendrán que pasar hoy la difícil revisión que supone cada campaña participar en el Campeonato de España por Escuadras, que esta mañana se disputará en la localidad burgalesa de Atapuerca.

La cifras de esta competición reflejan la importancia del torneo que contará con cerca de 2.500 participantes, encuadrados en 464 equipos, que tomarán la salida en representación de 194 clubes, lo que convierte a este torneo en el más multitudinario del calendario organizado por la Federación Española.

El atletismo regional estará representado por diecisiete formaciones, pertenecientes a los clubes Universidad de Oviedo, Wolves Born To Run, Lugones, Llanera, Estadio Gijón, Oviedo Atletismo, Atlética Avilesina y Oriente Atletismo. Destaca entre ellos el gijonés Wolves Born To Run, que cumplía hace pocas semanas su primer año de existencia y que debutó en este campeonato, al que acude con nada menos que tres formaciones.

Entre las escuadras con opciones de finalizar entre las mejo-

res del campeonato una de las opciones será el equipo sub 20 del Universidad, liderado por el internacional avilesino Abel Rodríguez e Ibrahim Moral.

Cabe destacar, igualmente, la presencia en Atapuerca de Beatriz Alvarez, que tratará de subir la podio con el Valencia.

También habrá representación asturiana a escala individual, como la gijonesa Isabel Barreiro, que buscará en el Nacional un lugar en el equipo nacional para participar en el Campeonato de Europa y del Mundo.